

Élections fédérales 2023

Les Vert'libéraux genevois présentent leurs listes et une ambition collective : le courage d'agir

Genève, le 29.08.2023 - **Le Parti vert'libéral genevois présente 43 candidates et candidats réunis sur cinq listes pour l'élection au Conseil national du 22 octobre prochain. Dévoilées ce matin lors d'une conférence de presse, les listes du PVL Genève sont emmenées par le Conseiller national sortant Michel Matter, candidat à sa réélection ainsi qu'au Conseil des États, et réunies autour d'une ambition collective : le courage d'agir.**

Entrepreneurs, enseignants, médecins, personnalités du monde de la culture ou étudiants, les candidatures du PVL Genève se retrouvent sur cinq listes sous-apparentées : les Vert'libéraux, les Jeunes vert'libéraux, PVL Europe et international, PVL Finance durable ainsi que PVL Sport et nature.

Porté par une forte dynamique positive et parti dont les recommandations sont le plus souvent suivies par la population en votations, le Parti vert'libéral genevois affiche une double ambition pour les élections fédérales. Tout d'abord politique, pour la défense d'un siège au centre de l'échiquier politique, entre les deux blocs de gauche et de droite. Ensuite d'avenir, en misant sur l'ouverture à l'Europe, la transition énergétique et la promotion d'une société libérale afin d'assurer notre prospérité et de garantir la qualité de vie des générations futures.

L'Europe, clé du dynamisme économique, des emplois et de l'innovation

Préserver le dynamisme de notre économie, soutenir les PME, garantir nos emplois et encourager la recherche et l'innovation. De ces objectifs dépend notre prospérité, et les Vert'libéraux en font une priorité. *"De nombreuses entreprises voient leur avenir menacé par le délitement des relations entre la Suisse et l'Union européenne"* a déploré Michel Matter. Face à cette perspective, le PVL s'engage en faveur d'un nouveau projet d'accord-cadre ou d'une adhésion de la Suisse à l'EEE. *"Renforcer les relations avec notre premier partenaire commercial est indispensable au succès de notre économie. Aujourd'hui, seul le Parti vert'libéral s'engage sans ambiguïté en ce sens alors que la Suisse a déjà perdu trop de temps et d'opportunités d'avancer"* a souligné Michel Matter.

La transition énergétique, clé de l'action climatique

Le temps presse également face à l'urgence climatique. Sur cette question, *"les Vert'libéraux font un constat en forme d'équation à trois termes : la transition climatique est une transition énergétique. Et la transition énergétique va de pair avec un approvisionnement sûr en énergie"* a expliqué Marie-Claude Sawerschel, candidate au Conseil national.

Le PVL a ainsi défini quatre priorités. Tout d'abord la maximisation de l'efficacité énergétique par l'accélération de la rénovation des bâtiments. Ensuite, le développement rapide des énergies renouvelables par l'installation de panneaux photovoltaïques sur tous les toits qui s'y

prêtent, comme le demande l'initiative populaire déposée à Genève par le PVL. Troisièmement, par la mise en œuvre de solutions de stockage de l'énergie, en surélevant certains barrages hydroélectriques et en encourageant l'innovation pour accélérer l'émergence de nouvelles technologies. Enfin, par la participation de la Suisse au marché européen de l'électricité, grâce à un nouvel accord avec l'UE.

La volonté d'une politique orientée vers des solutions concrètes et durables est également au cœur de la campagne des Jeunes vert'libéraux. Derrière le slogan "Une ambition pour l'avenir", ceux-ci s'engagent en particulier pour une politique agricole favorisant l'innovation et permettant le développement d'une agriculture écologiquement, économiquement et socialement durable, a exposé Jeremy Borel, vice-président des Jeunes vert'libéraux suisses et candidat JVL genevois au Conseil national.

La promotion d'une société libérale, clé de l'égalité des chances

Les Vert'libéraux portent une troisième ambition majeure. *"Construire une société d'égalité des chances et de liberté des choix, indépendamment de son genre, de son origine ou de son orientation sexuelle. Il s'agit là d'une priorité du parti"* a précisé Aurélien Barakat, président du PVL Genève et candidat au Conseil national. Le parti est à l'origine de deux avancées majeures récentes, à savoir l'introduction du mariage pour tous en Suisse et d'un congé parental à Genève. Le PVL poursuit cet engagement et défend une série de mesures-cadres destinées à renforcer l'égalité femmes-hommes : introduction d'un congé parental au niveau national, imposition individuelle, régime plus équitable pour les parents divorcés et protection contre les licenciements post-congé maternité accompagné d'une exonération annuelle paritaire des cotisations sociales pour les jeunes mères.

Le PVL Genève lancera ainsi le mercredi 6 septembre une série d'apéritifs publics et de rencontres avec la population en trinquant à la santé des parents. Ce premier apéritif de campagne sera consacré aux questions de famille et d'égalité. Le parti et ses candidats donnent rendez-vous à La Potinière dès 18h.

INFOS & IMAGES :

- [Les listes et candidats du PVL Genève](#)
- [Photos de la conférence de presse à télécharger](#)

CONTACTS :

Michel Matter

Conseiller national et vice-président du
Parti vert'libéral suisse
+41 79 285 34 38

Marie-Claude Sawerschel

Candidate au Conseil national
+41 79 703 80 34

Aurélien Barakat

Candidat au Conseil national et président du
Parti vert'libéral genevois
+41 79 459 07 26 / barakat.aurelien@gmail.com

Jonathan Keller

Secrétaire général du Parti vert'libéral genevois
+41 79 917 14 85 / ge@vertliberaux.ch